



ふかさわなおひさ
深沢直久
後援会だより

■発行／深沢直久 後援会 太田市寺井町669番地
■電話／0276-37-0716 FAX／0276-37-0715
■創刊／平成11年8月15日発行
■HP／<http://www.fukasawa.net>

Go&Do



Learn to Germany



Naohisa Fukasawa

皆さんこんにちは。平成十八年度が始まりました。今年度私は、教育福祉委員会に所属の一委員となりました。十七年度は市民経済委員会で委員長をさせていただきましたが、ここは大変大きな幅の広い、今すぐ皆さん的生活や安全等生活に直結した事柄の多い委員会であり、議長に続き役職等多く、すさまじいほど忙しいところでした。その分、たくさんの方と会うことことができ、多くのことを知ることができ、多くのことを知ることができます。行つて、見三町の各分野を急いで知り、意見を聞かねばなりません。「行つて、見ました。合併後初めての年、旧一市の委員会の後に新市内各分野の視察を行いました。個人でも各団体、組織をお訪ね致しました。委員の皆さんもよく付いてきてくださったと思います。この三年間、厚生文教委員長、総務企画委員長、市民経済委員長と各委員長を歴任させていただきましたが、目標としていた皆様との座談会等が少なくなってしまいまし。今年の一年は、皆様のところへ行き、ご意見を聞き、行政につなぐ支援よろしくお願ひいたします。ご

ごあいさつ

平成18年6月議会 一般質問

1. パルタウン城西の杜開発とともに周辺農用地の安全について

質問 第1種低層住居地として始まった計画が変更され、商業用地が増え、そこにショッピングセンターが進出する事となった。交通量、流れ方も変化する。

周辺は純農用地、集落営農業地帯もあり、安全対策をしていかないと農業地域内が抜け道として危険な状況となる。どうするのか?

答え すべてをすぐ直せないが、交差点部分等、交通渋滞軽減策はする。

2. 島山地区の地区整備について

質問 この地区の今後をどうする?

答え 区画整備事業は大変むづかしい状況となった。

見直し等含め検討。各区長を中心としてプラン、意見を提出してもらった。今後は皆さんの判断と協力のもとで、特に降雨時洪水対策は進めていきたい。

3. 群大工学部誘致における対応について

質問 誘致に関して、既存施設の利用者への対応は、公園等はどうするのか?

答え 公園は近くに移す。大学はオープンキャンパスとして、緑も残し、今までの利用者等については利用等含め、配慮していきたい。

どうする。どうする。ユニーが撤退するという情報!

○太田市の中心街から日々の食に関する買い物の場がなくなる。

私の考え方。

- 中心市街地の市有施設の空店舗1階部分に物産館をつくる。
太田市観光、おみやげ、買物センターとし、そのコーナーに生鮮食料品を置く。
- 青空市(バザール)を公園等で開く。

○市民会館の問題

● 移転新築

時代の利便性とともに決断をした方が良い

太田の地は車の町

合併は、旧太田から見ると西側の新田郡が合併となった

当然10年後の利便性の良い所と考える

中心街駐車取り締りがきびしくなる中、駐車場が充分にとる事が絶対条件である

現在地は太田市博物館や人間国宝記念館等規模的なものも考えて緑をつぶさず有効利用。

○ 遊休農地どうしたらいい

● 果樹を植えてみよう。果樹は3年から5年かかります。トラクターに入る幅だけ大きく開けて植えてみよう。

贅沢と思ってもそれは遊休農地。管理が楽なように贅沢に贅沢に…

この地は昔より何百年の間米麦と養蚕で成り立ってきた。それ以外は考えなくてよかったです。

今初めてそのときが来た。

何が良い: 果樹です。既存のビニールハウスの中で果樹栽培。

ほかと比べてよいところ。気候内陸性。夏、温度が高い、台風もさほど来ない。冬、日照量が本州一。雪がない。乾燥風が吹く。用水が設備されている。

ビニールハウス栽培。特に秋冬栽培によい。

巨大市場、東京が近い。より新鮮なものが提供できる。

私の実験 3年目。いちじく: ok, ブルーベリー: ok,

みかん: ok(冬の風のみ注意)

さくらんぼ: 良いと思うがまだまだ実験必要。

今どき!!

バーセント街づくり金の応募について

第1回募集は、150件中受理は30件程度。多くはものを買ったりする用件が多くた。この予算の考え方は投資元金のようなもの。ものを買って終わりのものはダメ。この予算を使って、環境保全、健康増進、教育等々社会的貢献性がたかく、その後補助をもらわずに回転運用できる質のアイデアが必要。

今どき!!

通学区の変更

同一地区内の小学校、中学校において団地等の造成により極端に人数の差が生じた場合、学校を分離せずに均一の生徒数になれる場合。子供たちの教育環境に大きな差が生じかねない時には判断するべき。地域やPTAの理解が必要。



行って、見て、知って 太田教育の森

太田に自然の森の中を散策できるコースが出来ました。

東武線治良門橋北、北関東自動車道の越えたところの山の中で北金井地区のため池より菅塩地区のため池までの林間コース。

桜で有名な菅塩沼から数年前まで北金井キャンプ場と呼ばれたところ。そこには戦後米軍大泉駐屯地にあった、かまぼこ型の兵舎が移築されて残っています。

道路も整備され、そこまでいきます。

民間の山を太田市が道の部分を借り受け整備。
周辺はすべて私有林。自分たちのゴミは持ち帰り。
正しく自然とお付き合い。それが教育の森。



自分たちの森。長くきれいに使うため、使った人は歩く道だけでも、次の人のため草刈に参加おねがい。
それが教育の森。

木とせせらぎと鳥の声。人もまたその一員。人のわがままを自然のわがままで押し返される。それを知るのも教育の森。

将来は西長岡地区のビオトープ（螢の里）、菅塩地区ビオトープ北金井地区、ビオトープと連結、八王子公園墓地、北部運動公園とつなぎ、健康増進コース、自然体験コースとして大きい散策コース整備。

今回の
テーマ…

あしゃれ 農業は最先端教育？！

ドイツの環境教育

1：太陽光発電

この写真は民間のアパート。
ベランダの壁一面に張ってあるのが発電パネル。

1



【フライブルグ市】

行って勉強して
来ました。

2：農家民宿

一週間、家族みんなで農家仕事。畑、酪農体験
みな当たり前のようにこの体験レジャーを楽しむ。

2



3：フライングガルテン

駅前や、ちょっとした空き地を利用して、自分の
スペースを確保し、小さい作業小屋を作りそこで、
野菜や花を作ります。自給自足型、土曜日曜はこ
こで農作業をして、リフレッシュ。この国のスー
バーマーケットは、生鮮野菜は少なく、箱買い、
量り売りのようなまとめ買いが主流。

街中では教会などのバザール（市場）が主流。
その他、環境教育の森、リサイクルセンター、バイオマス発電に行って来ました。

3



これらは行政に
生かせます！！

植木屋さんの知恵袋

【いらない枝の判断】

①逆さ枝：下に向かって伸びてる枝

②立ち枝：新しく伸びたもので立ち上がりしている枝

③からみ枝：重なりあつたり、からんだりしている枝

④車枝：幹や枝の一箇所から何本も枝が出ているもの

⑤ひこばえ（ヤゴ）：根元から発生するもの、木が弱っている。このように呼ばれている枝が剪定の対象。これらがよく木を見ていると分かつてきます。

聞き耳情報

●イチジク

イチジクは大きくなってきました。鉢植えです。大きいものから小さいものまでそろえました。200鉢くらいあります。貴方の手元で完熟イチジク食べてみませんか。おいしいよ。

●サクランボ

3年めで花が咲き、5年目で実がなる。まだ先は長い。

●ブルーベリー

花がよく咲きました。これからです。必ず実がなるボットもの。日によい、一室に一本

100本を確保しておきます。

● 第三步 定义

シロヤマブキ苗
貴方が来るのを樹丈を長くして
待つため

• 876 of 916

●云爾の村
集まる場所を今、探し中。民家が

これから重要な問題!!
今までになかったIT教育の必要性



パソコンは、現代社会においてなくてはならないものになっています。しかし、その操作や指導方法を教える環境があってもパソコンを使う上での常識やモラル、怖さなどを教える環境がありません。昨今の、情報社会では、大人が子供をだますようなメールやHPなどばかりではなく、携帯電話を使用した犯罪が氾濫しております。

国内のマスコミは、何の根拠も無いままで少年少女が何か事件を起こすと、インターネットやパソコンというキーワードで事件を定義して、携帯電話等、情報端末についてはなかなか触れようとはしません。基礎的な道徳心やモラルの学習が必要です。最新技術を伝える事ばかりが先行している現在の教育の現状で良いのでしょうか。

モラル教育は、時間をかけてその時代にあった最新の情報を伝えなくては意味がありません。そのためモラル教育は、小学校の低学年から指導をする必要があるのです。ITモラルを理解し、パソコンを使用すれば、とても良い道具になります。これからのお子さんは、ITモラルや道徳教育が最も重要な局面を迎えることを認識すべきだと思います。

<ホームページ> <http://www.fukasawa.net>

短編小說

お前は猫だ

第三話

